

Frida - 1/1

Le nouveau film avec Salma Hayek. Dans ce film, Salma joue le rôle de l'icône et l'artiste mexicaine : Frida Kahlo. Ce film est signé Julie Taylor et sort le 16 avril au cinéma.

Le film est réalisé par Julie Taylor. Il retrace la vie de Frida Kahlo. Les acteurs principaux sont Salma Hayek, Antonio Banderas, Alfred Molina, Valeria Golino et Edward Norton.

L'histoire : A Mexico, en 1922, la jeune Frida Kahlo (18ans) est victime d'un grave accident d'autobus qui lui fracture la colonne vertébrale et l'oblige à rester allongée pendant des mois. Durant ses mois d'immobilisation, elle se met à peindre. Dès qu'elle est remis de son accident, Frida s'empresse de montrer ses oeuvres au célèbre peintre Diego Rivera. Diego est subjugué par le talent de Frida ainsi que sa forte personnalité. Il tombe vite amoureux de Frida et décide de l'épouser. C'est alors le début d'une relation tumultueuse (Diego est un incorrigible coureur de jupons et Frida trompera son mari avec en outre Léon Trotsky) et passionnelle (ils se marieront deux fois) entre ces deux artistes dont leurs styles de peinture sont forts différents.

Pour les besoins du film, Salma Hayek a une paire de sourcil à la Emmanuel Chain.

Même si vous n'aimez pas l'art, vous êtes allergique aux musées, vous préférez Di Caprio à De Vinci et le nom de Picasso vous fait plutôt penser à une voiture qu'à un peintre, vous pouvez quand même aller voir ce film car il paraît qu'il peut réconcilier avec l'art.